

**Protokoll:** Frau Zahren präsentiert die geplante Fahrt nach Bremerhaven vom 20. - 21. März 2010.

Frau Hoernchen schlägt vor das Stadttheater verstärkt in das touristische Marketing ein zu beziehen.

Herr Flöck erklärt, dass eine touristische Vermarktung leichter möglich sein, wenn sich das Theater dazu bereit erklärt den Ticketvorverkauf über ein elektronisches Ticketsystem abzuwickeln. Hierzu haben schon mehrere Gespräche zwischen der Koblenz-Touristik und dem Stadttheater stattgefunden, bisher ohne Ergebnis. Für den Fall das Bedenken bestünden, sei es nicht unbedingt erforderlich dies über die Koblenz-Touristik zu organisieren. Das Theater könne dies auch selbst und eigenständig in Angriff nehmen. Die Koblenz-Touristik stünde aber gerne auch zur Verfügung.

Vertreter aus allen Fraktionen befürworten einen Verkauf über ein elektronisches System.

Der Vorsitzende schlägt ein Gespräch der Amtsleitungen gemeinsam mit H. Knopp und ihm vor.

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.